

EN AVRIL ON ENTERRE LETTE RÉFORME DES RETRAITES

Les manifestations et grèves du 23 mars ont exprimé la révolte face à un pouvoir sourd et qui passe par la force via le 49-3 et les violences policières pour imposer sa réforme des retraites.

La journée de manifestation et de grève du 28 mars a été encore très forte, avec la mobilisation de la jeunesse, des grèves, y compris reconductibles, et ceci après deux mois et demi de lutte !

Tous les jours, les filtrages et blocages de péages, de zones commerciales, de voies, d'accès aux villes montrent la détermination sans faille de tous et toutes contre cette réforme des retraites.

Le choix politique de la répression et des violences est inacceptable. Des manifestant·es, dont un camarade de SUD Rail ont été mutilé·es par des armes de guerre, les gardes à vues continuent de se multiplier, l'extrême droite tabasse des militant·es... et les luttes écologiques sont réprimées de manière criminelle. Cette volonté de faire peur reprend les vieilles ficelles de «l'ordre contre le chaos». Mais elle se fracasse sur notre détermination et le nombre incroyable de travailleuses et travailleurs qui agissent, qui manifestent.

Face à la crise sociale et politique en cours, le gouvernement et Macron s'enferment dans leur impasse et pensent pouvoir passer à d'autres sujets ! Le pouvoir est fébrile et commence à bouger pour sauver les meubles : pour la première fois, l'intersyndicale serait reçue par E. Borne, l'aspect obligatoire du SNU est reporté, un budget pour les bourses a été trouvé, et les visites officielles sont annulées...

C'est le rapport de force, les grèves et les blocages qui font reculer Macron.



L'intersyndicale nationale a appelé à continuer les actions locales et à faire du jeudi 6 avril une nouvelle grande journée de grève et de manifestations pour maintenir la pression et forcer au retrait.

Nous sommes dans la capacité de gagner. Notre victoire renforcera notre rapport de force pour aller plus loin, sur les salaires, sur la crise écologique, sur le chômage, l'accès aux logements ou les droits des étranger·es.

**La mobilisation et grève du 6 avril
à l'appel de l'intersyndicale
est l'occasion d'enfoncer le clou !**

Plus que jamais, nous allons gagner !